

“ Savez-vous que lorsqu’une personne vous regarde en souriant et vous répond oui, c’est parce c’est une personne malentendante et qu’elle n’a rien entendu ? ”

Maroni

Une oreille blanche pour se faire entendre



“ Il y a des codes, des signes distinctifs pour les autres, les non-voyants possèdent une canne, par exemple, il était donc important que les malentendants aussi aient un signe distinctif.”

C’est une bien belle initiative que celle de Philippe Odonnat, membre du Lyon’s Club de Saint Denis. Donner aux personnes malentendantes un moyen de faire remarquer et comprendre leurs difficultés dans la vie de tous les jours,

comme pour les non-voyants. Ce signe distinctif est tout petit, comme un pin’s, il s’attache à un revers de veste, comme un petit bijou. À ce jour, aucun signe ne permet de reconnaître une personne malentendante si elle ne le précise pas à son interlocuteur et lorsqu’on se trouve dans un bureau face à une personne qui regarde son écran d’ordinateur, ce n’est pas facile. Rendre le handicap visible et faciliter la vie des personnes malentendantes, tel est l’objectif visé dans cette opération.

FAIRE COMPRENDRE LE HANDICAP

➔ À La Réunion, nombreux sont les déficients auditifs et le moins que l’on puisse dire c’est que leur vie est bien plus compliquée que celle des autres Réunionnais. Le Lyon’s Club de Saint Denis a décidé de se pencher sur ce problème, et sur le modèle de métropole, va distribuer un petit signe distinctif, appelé oreille blanche. Un signe pour demander un peu d’attention.

OÙ LES TROUVER ?

Des Oreilles Blanches sont distribuées gratuitement par le Lyon’s club de Saint Denis, pour en obtenir, il suffit de contacter le Lyon’s Club par mail : perleaustrale@gmail.com

TÉMOIGNAGE

MARONI, ANIMATEUR TÉLÉ ET HUMORISTE

▶ Animateur télé et humoriste, Maroni souffre de déficience auditive depuis la naissance, mais c’est lorsqu’il a eu 20 ans qu’il a pris conscience de son handicap. “ J’étais toujours assis au premier rang en classe, pour comprendre ce que disait le professeur, je travaillais un peu plus que les autres,

pour ne pas me sentir différent, pour me prouver que j’en étais capable ”. Son handicap ne l’a pas empêché de réussir ses études, il a réussi son BTS et travaille au Conseil Départemental. Maroni porte un appareil auditif depuis quelques années maintenant. “ Les gens sont surpris et étonnés

lorsque je leur dis que je suis malentendant. En soirée, il m’arrive de m’isoler quelques instants, tous le bruit fait que je n’entends plus rien, aussi, c’est difficile pour moi d’avoir une conversation téléphonique, la plupart de mes échanges se font par SMS ou par mail, au fil des années, je me suis habitué à mon handicap.”



34000

LE NOMBRE DE PERSONNES SOUFFRANT DE DÉFICIENCE AUDITIVE (2008).

**RENDEZ-VOUS
LE 7 AVRIL**

Une conférence aura lieu ce vendredi 7 avril, à 18h30, à la salle polyvalente de Saint-Denis, des oreilles blanches seront distribuées aux personnes malentendantes présentes.